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えびの市教育委員会 

令和元年度 第１１回 定例会 会議録 

 

1. 日 時  令和2年2月17日 月曜日 午前9時 から 午前11時まで 

    

2. 場 所  教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  永山 新一 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員 前原 こず恵 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5． 会議録署名

委 員 

 貴嶋 俊介 委員 

    

6. 事 務 局  学校教育課長 白濱 美保子 

学校教育課課長補佐兼防災食育センター所長 西原 邦浩 

学校教育課課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 

学校教育課主幹 川越 広幸 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

社会教育課長 領家 修司 社会教育課課長補佐兼文化係長 山下 誠介 

社会教育課社会教育係長 榎園 よしみ 社会教育課市民体育係長 笑喜 幸枝 

    

7. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会令和元年度第10回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第30号 えびの市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

(2) 議案第31号 えびの市学校教育五つの挑戦の見直しについて 

(4) 議案第33号 規則・要綱等の制定改廃について 

(5) 議案第34号 平成31年度えびの市一般会計予算の補正について 

(6) 議案第35号 令和2年度えびの市一般会計当初予算について 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前9時） 

永山新一教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会令和元年度第10回定例会を始めます。会議録署名委員の

承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の規定により、会議録署名委員

を、貴嶋 俊介委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

（はい。） 

 

永山新一教

育長 

 

続いて令和元年度第10回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読を

お願いします。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

（えびの市教育委員会 令和元年度第10回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

永山新一教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

出席委員 

 

（なしの声） 

永山新一教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

（はいの声） 

 

永山新一教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。委員から何かありました

らどうぞ。 

 

貴嶋俊介委

員 

インフルエンザが流行っているようですが、学校で学級閉鎖もあったりしたようですが、

今流行し始めているのがコロナウィルスだと思うのですが、対応や、教育委員会に何か情

報等があれば教えてください。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

学校の対応ですが、まだ新型コロナウィルスが流行する前から、インフルエンザ対策で 12

月の段階で注意喚起をしています。また、アルコール消毒のスプレーやマスク等を配布し

ています。県教委の方からも通知等が来ていますので、逐一学校の方にも周知をしていま

す。 
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貴嶋俊介委

員 

 

マスクの確保は、前からできていたのですか。 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

基地・防災対策課が防災関係で備蓄していたものがありましたので、それを譲っていただ

いております。 

 

松元國治委

員 

 

関連してですが、3月の議会でもこのことについては、取り上げられると思いますので、こ

の対処の仕方については、教育委員会として整理しておく必要があると思います。併せて

給食センターについても、どう対処していくかを考えておくべきと思います。留学生だけ

でなく、京町にも海外からたくさんの人が来られていますが、これが、変な人権問題に発

展することのないようにしていく必要があります。風評被害というのは、これまでありが

たく思っていた人達が、急に逆になることもあるので、十分配慮する必要があります。ど

のくらいの海外の人がえびのに来ているのかということも議会でも聞かれるかと思いま

す。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

今日、議会の全員協議会が行われていまして、学校教育課、健康保険課、市民協働課など

関係課が持っている情報を総務課に提出して、説明をする予定になっているところです。 

 

松元國治委

員 

 

県からの通知を学校に速やかに流すこともですが、学校が困っていることなどがありまし

たら、把握することも必要かと思います。 

 

永山新一教

育長 

 

それでは、議案の審議に入ります。議案第30号「えびの市スポーツ推進審議会委員の委嘱

について」を議事とします。事務局の説明を求めます。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

（説明） 

永山新一教

育長 

 

質問がなければ、議案第30号は承認してよろしいですか。 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第30号「えびの市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」は承認されました。続い

て議案第31号「えびの市学校教育五つの挑戦の見直しについて」を議事とします。事務局

の説明を求めます。 
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川越広幸学

校教育課主

幹 

 

（説明） 

 

松元國治委

員 

 

焦点化されて、学校も取り組みやすいと思います。 

前原こず恵

委員 

仕事柄のこともありますが、幼保小中高一貫のことについて、幼保がなかなか、一貫教育

に入り込めていないなという実感がありまして、今年の 4月から新学習指導要領が実施さ

れるということで、総則などを見たときに幼児期との接続という言葉がよく出てくるので

すが、現場で働く私もですが、小学校低学年の先生とうまく意見交換ができる場ができれ

ばなと思っています。それぞれえびの市では、各学校区でされているのですが、えびの市

全体でもう少し盛り上げることができればいいなと思っています。幼保からもアクション

を起こしていかなければいけないと思っています。 

 

川越広幸学

校教育課主

幹 

 

大変大事なことだと思っていますので、取り組んでいきたいと思います。 

永山新一教

育長 

 

質問がなければ、議案第31号は承認してよろしいですか。 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第31号「えびの市学校教育五つの挑戦の見直しについて」は承認されました。続いて

議案第32号「えびの市体育館条例及びえびの市体育館管理規則の一部改正について」を議

事とします。事務局の説明を求めます。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

議案第32号については、今回の議会への提案は先送りとなりましたので、取り下げになり

ます。よろしくお願いします。 

 

永山新一教

育長 

 

続いて議案第33号「規則・要綱等の制定改廃について」を議事とします。事務局の説明

を求めます。 
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大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

（説明） 

松元國治委

員 

共同学校事務室ですが、これはえびの市内で 8校ありますが、いくつに分けるのか、それ

と異動時期になると扶養手当や住居手当などたくさんの手続きがあって大変なのですが、

間違いがあるといけないのですが、これをまとめるのは事務主査かと思いますが、どこの

学校の事務主査なのか、正職員が何人いるのかを教えてください。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

地区割については、飯野、上江と加久藤、真幸の 2地区に分けています。そして地区ごと

に主任がいまして、飯野、上江地区が飯野小の事務主査、加久藤、真幸地区が真幸小の事

務主査が担当しています。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

この2地区の連携はとれているのですか。 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

実際のところ、2地区に分けていますが、一か所で作業を行っています。地区ごとで協議を

したりすることもありますが、基本的には、加久藤中に集まって作業をしているところで

す。正職員は、飯野小、上江小、真幸小、加久藤中、真幸中の5人です。 

 

永山新一教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第33号は承認してよろしいですか。 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第 33号「規則・要綱等の制定改廃について」は承認されました。続いて議案第 34号

「平成31年度えびの市一般会計予算の補正について」を議事とします。事務局の説明を求

めます。 

 

学校教育課 

 

（説明） 

社会教育課 

 

（説明） 
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松元國治委

員 

 

飯野高校支援事業の奨学給付金の減額になった理由は生徒数が減ったからですか。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

新一年生は、予算編成時に確定しているのですが、新2，3年生は、新年度に入ってから希

望をとって選考するため、人数が確定しておらず、上限の10人ずつで予算計上していまし

たが、上限に達せず、この人数が確定したための減額です。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

学校のネットワークの整備ですが、国からこの額が来ることが確定しているのですか。 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

今、見込みの調査が来ている段階で、確定はしていませんが、今回の補正予算に計上して

ほしいという要請が国から来ています。ネットワークについては来年度に整備しますが、

子どもたちの情報端末については、令和 2年度から整備ができるのですが、今のところで

は、今回の急なスケジュールの中で、国は共同調達を推奨していますが、それもまだ不透

明ですし、情報が少ない中で導入するのはどうかということで、都城市など 3年度からの

整備としています。ですので、本市も3年度からの整備を計画しています。また、現在 

使っているコンピュータの入替も 3 年度に行う必要がありますので、3 年度としたところ

です。 

 

永山新一教

育長 

 

30人学級の補正ですが、雇用者が1人減で1千万の減額ですが、この理由は何でしたか。 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

人数減もですが、新卒者でなく経験者を多く雇用することを想定して余裕をもって予算計

上しているためです。 

 

永山新一教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第34号は承認してよろしいですか。 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第 34号「平成 31年度えびの市一般会計予算の補正について」は承認されました。続

いて議案第35号「令和2年度えびの市一般会計当初予算について」を議事とします。事務

局の説明を求めます。 

 

学校教育課 （説明） 
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社会教育課 （説明） 

松元國治委

員 

社会教育課の地域学校協働活動事業ですが、これは従来あった学校支援ボランティアの名

称が変わったものですか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

そのとおりです。 

永山新一教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第35号は承認してよろしいですか。 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第35号「令和2年度えびの市一般会計当初予算について」は承認されました。以上で

議事を終了します。続いて、事務局からの事務連絡になります。学校教育課からお願いし

ます。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

前回の教育委員会で報告させていただいた総務教育常任委員会の管内調査ですが、川越主

幹から主に説明していただきまして、主な質問としましては、いじめの予防的取組の相談

体制や、児童生徒保護者が学校に満足しているか、不登校の生徒数、親が学校に行かせな

いという場合の学校との連携や確認はとれているか、以前一般質問で昼寝タイムについて

提案したが実施する考えはないか、学力向上について重点支援校訪問で学校間の教員の交

流はしているのか等の質問がありました。昼寝タイムについては、竹中議員と金田議員か

らでした。ひきこもりについては、そのまま大人のひきこもりにならないよう指導をして

ほしいという要望もありました。続いて、大阪府門真市議会の大阪維新の会による視察を

受け入れましたが、門真市では、これまで学校の統廃合を進めてきたが、今後は施設一体

型の小中一貫校について検討しているが、敷地がなく、新たに一貫校を建てることもでき

ないので、既に施設一体型の小中一貫校を設置しているえびの市に視察に来られたもので

す。一貫校を導入する際の苦労などを聞かれました。また、鹿児島県喜界町の指導主事が

来られて飯野高校支援事業の意見交換を行いましたが、喜界町は中高連携により入試がな

くそのまま高校に進学できるということで、生徒たちのモチベーションが上がらず、成績

面の低下があって、何かモチベーションをあげられる施策はないかということで、本市が

している奨学給付金などを検討していて、成績優秀であれば奨学給付金をもらえるように

して、モチベーションをあげられないかということでした。 
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大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

事務連絡をさせていただきます。次回の教育委員会ですが、まず、臨時会を3月13日金曜

日の 15時 30分から計画しています。教職員の人事発令に関する審議をお願いします。さ

らに、3月23日頃になろうかと思いますが、事務局職員の人事発令もありますので、そち

らと併せて2回会議を計画しておりますので、よろしくお願いします。その他ですが、2月

13日木曜日が、教育関係者感謝の集いとなっています。議会の日程ですが、2月27日から

3月19日までが予定されているようです。今回は当初予算もありますので、期間は長くな

ります。卒業式と入学式の出席者について、協議をお願いします。 

 

協議結果 

《卒業式》 

飯野小学校 前原委員 上江小中学校 教育長 加久藤小学校 小倉委員 真幸小学校 

教育長 岡元小学校 松元委員 飯野中学校 前原委員 加久藤中学校 松元委員 

真幸中学校 貴嶋委員 

 

《入学式》 

飯野小学校 松元委員 上江小中学校 前原委員 加久藤小学校 教育長 真幸小学校 

貴嶋委員 岡元小学校 小倉委員 飯野中学校 貴嶋委員 加久藤中学校 教育長 

真幸中学校 松元委員 

 

男女共同参画推進審議会の委員の任期満了に伴い、委員の推薦依頼が来ております。協議

をお願いします。 

 

協議結果  貴嶋委員を推薦することに決定 

 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

現在、コロナウィルスが広がっているということで、当センターの状況を報告いたします。

マスクや消毒液等の手配ですが、卸業者からは、今までのような十分な在庫ではないとい

うことですが、センターの運営に支障をきたすようことは今のところない状況であります。

もし、マスクがない状況になりましたら、基地・防災対策課に相談することにしておりま

す。以上です。 
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領家修司社

会教育課長 

 

前回の会議以降について、報告しますが、1月13日に宮崎県市町村対抗駅伝が行われまし

て、総合順位が44チーム中 24位、市郡の部でオープン参加を含めて 22チーム中 16位、

タイムが2時間17分 59秒でした。順位は、前回大会のチーム数が 1チーム多かったです

が、順位は今回と同じでした。タイムは、前回より 1分 4秒遅かったところであります。

2 月 2 日に南九州駅伝競走大会が行われまして、えびの市からは「自衛隊のまちえびの」

が出場しました。3時間 42分 26秒で走り抜きまして、オープン参加の 2チームを除いて

43 チーム中 37 位ということでした。前回から比べて 2 位順位をあげまして、タイムが 1

分 45秒早かったということでした。それから、文化センターでは、1月 19日に田の神さ

あ市民音楽祭がありましたが、観覧者が少なかった状況であります。昨日のクラシックバ

レエは大盛況でした。資料館の方では、新燃岳噴火の資料展が開催されます。打植祭が今

西の香取神社、田代の天宮神社を中心に行われますが、今回は、MRT宮崎放送によります、

ダイドードリンコ日本のまつり 2020 の撮影も行われるということでございます。以上で

す。 

 

永山新一教

育長 

 

以上でえびの市教育委員会 令和元年度 第11回 定例会を閉会します。 

 

 （閉会 午前11時） 

 


